

8 octobre 2024

Un an de l'opération Déluge d'Al-Aqsa Les organisations de la résistance désignent le 7 octobre «Journée de la résistance»



- Les organisations de la résistance palestinienne désignent le 7 octobre «Journée de la résistance»
- Déclaration du mouvement de résistance islamique le Hamas
- Déclaration du mouvement de résistance libanaise le Hezbollah
 - Déclaration de la résistance yéménite Ansar Allah

Un an de l'opération Déluge d'Al-Aqsa Les organisations de la résistance palestinienne désignent le 7 octobre «Journée de la résistance»

Le 6 octobre, l'agence de presse arabe indépendante Al Mayadeen a publié le rapport suivant.

À l'occasion du premier anniversaire de l'opération Déluge d'Al-Aqsa, les factions de la Résistance palestinienne ont publié des déclarations réaffirmant leur engagement inébranlable à poursuivre la résistance en tant que « choix stratégique » et « droit légitime » face à l'occupation israélienne.

Dans leurs déclarations, les factions réitèrent leur objectif de libérer entièrement leur terre et d'établir un État palestinien indépendant avec al-Quds comme capitale.

« Le Déluge d'Al-Aqsa a recentré l'attention mondiale sur la cause palestinienne », affirment-elles, et elles ajoutent que l'opération était une « réponse naturelle et légitime » aux crimes d'« Israël ».

Selon les factions, cette opération était nécessaire face à l'agression et aux violations continues d'« Israël ».

Les factions expriment par ailleurs leur gratitude au peuple libanais et à son mouvement de résistance, ainsi qu'à leurs partisans au Yémen et en Irak. « Nous saluons le peuple libanais, la Résistance islamique au Liban et tous les fronts de soutien au Yémen et en Irak », déclarent les factions.

Unir tous les fronts

Les factions palestiniennes ont félicité le Hezbollah pour sa position le 8 octobre 2023 et ont reconnu ses efforts pour unir les différents fronts malgré l'escalade de l'agression contre son peuple.

« Nous apprécions grandement la position du Hezbollah le 8 octobre, qui nous a soutenus et a uni tous les fronts, malgré l'agression à grande échelle contre nos frères libanais », déclarent les factions palestiniennes.

Les États-Unis et le régime israélien sont entièrement responsables des « crimes génocidaires » et du « nettoyage ethnique » contre le peuple palestinien, lit-on dans la déclaration.

« Nous tenons l'administration américaine et le régime israélien entièrement responsables des crimes de génocide et de nettoyage ethnique perpétrés contre notre peuple », affirment-elles.

Conditions du cessez-le-feu inchangées

En ce qui concerne d'éventuels accords, les factions réitèrent leur résolution : « Il n'y aura pas d'accord s'il n'inclut pas l'arrêt complet de l'agression, le retrait total de Gaza, l'ouverture des points de passage, la levée du blocus, la reconstruction et un accord sérieux d'échange de prisonniers. »

Se tournant vers l'avenir, les organisations de la Résistance déclarent que « le

lendemain de la guerre appartiendra uniquement au peuple palestinien, propriétaire légitime de son destin ».

Dans un dernier appel à l'action, elles exhortent les Palestiniens de Cisjordanie, d'Al-Quds, des territoires palestiniens occupés en 1948 et de tous les fronts de résistance à multiplier les efforts et à affronter l'occupant.

« Nous appelons nos héros en Cisjordanie, à Al-Quds, dans les territoires occupés depuis 1948, et les fronts de résistance partout dans le monde à intensifier la résistance et à s'engager dans un affrontement direct avec l'occupation », lancent les factions.

Les factions de la Résistance ont également proposé que le 7 octobre soit désigné « Journée de la résistance », symbolisant le rejet de l'occupation et de ses dirigeants. « Nous appelons à faire du 7 octobre une journée de résistance et une journée pour déshonorer le visage de l'occupation et de ses dirigeants terroristes », concluent-elles.

(Al Mayadeen, 6 octobre 2024)



Déclaration du mouvement de résistance islamique le Hamas



À l'occasion de l'anniversaire du jour où l'opération Déluge d'Al-Asqa a été lancée, le 7 octobre 2023, *Chronique de Palestine* rapporte que le mouvement de résistance palestinien le Hamas a publié une déclaration intitulée « Foi inébranlable, détermination ».

« Le 7 octobre marque un tournant historique dans notre lutte, une réponse naturelle aux plans des sionistes d'effacer notre cause nationale, de consolider le

contrôle de notre terre et nos sites sacrés, de les judaïser, d'affirmer leur domination sur la mosquée bénie d'Al-Aqsa, de persécuter les prisonniers et de poursuivre le siège de la bande de Gaza.

« Ce combat héroïque, menée avec une foi, une détermination, une force et une capacité inébranlables, a été menée par les Brigades al-Qassam, aux côtés de toutes les factions de la Résistance palestinienne, avec le soutien de notre peuple dans toute la patrie et à l'étranger. Au coeur de ce mouvement, la peuple de Gaza, inébranlable, patient et mu d'abnégation, s'est tenu à l'avant-garde de la nation, défendant la terre et les lieux saints. »

« Alors que nous célébrons le premier anniversaire de la bataille du Déluge d'Al-Aqsa, nous, au sein du Mouvement de la Résistance Islamique - Hamas, offrons nos prières pour l'âme de tous les martyrs de notre peuple, qui se sont élevés dans notre longue lutte contre l'ennemi sioniste. Nous prions également pour les chefs martyrs qui ont sacrifié leur vie dans ce combat héroïque : notre frère, le dirigeant martyr Ismaël Haniyeh, notre frère, le dirigeant martyr Saleh Al-Arouri, et les caravanes des martyrs de notre nation, en particulier des fronts de soutien et de défense, dirigés par le martyr, Son Éminence Sayyed Hassan Nasrallah, et les dirigeants martyrs de la Résistance islamique au Liban, dont le sang s'est mêlé au sang de notre peuple sur le chemin de la libération d'Al-Qods et de la mosquée bénie d'Al-Aqsa. »

La détermination

Le Hamas affirme, entre autres, la « détermination » de la population de Gaza, « ses immenses sacrifices, son ralliement et son adhésion à la résistance, tout en restant patiente et déterminée pendant une année entière ».

« Nous tenons l'administration des États-Unis, partenaire de cette agression, entièrement responsable de la poursuite de ces crimes et de ces actes de génocide. Nous lui demandons de cesser son soutien partial à l'occupation et d'agir immédiatement pour mettre fin à cette guerre génocidaire meurtrière », déclare le Hamas.

L'organisation de résistance souligne également « l'extension de l'agression sioniste aux pays arabes et islamiques - Liban, Syrie, Yémen, Irak et Iran » et affirme qu'elle « prouve une fois de plus qu'elle constitue une menace réelle pour la sécurité et la stabilité dans la région, ainsi que pour la paix et la sécurité régionales et internationales ».

« Aujourd'hui, plus que jamais, il est urgent de dissuader cette entité voyou, de l'isoler, de la boycotter et de mettre un terme à toutes les tentatives de l'intégrer dans notre nation ou de normaliser nos relations avec elle. »

Les sacrifices

Le Hamas remercie « le djihad et les sacrifices de nos frères du Hezbollah, de la Résistance islamique, du Groupe islamique au Liban, d'Ansar Allah au Yémen et de la Résistance islamique en Irak. Nous saluons leur soutien indéfectible, leurs sacrifices et leur contribution à l'aide apportée à notre peuple et à notre résistance dans le Déluge d'Al-Aqsa ».

Le Hamas appelle « toutes les forces de la nation islamique et son peuple libre à se joindre à cette bataille héroïque, en gagnant l'honneur de défendre Al-Qods et la mosquée bénie d'Al-Aqsa ».

« Nous renouvelons également notre appel aux pays arabes et islamiques à agir avec urgence pour mettre fin à l'agression en cours et à la guerre de génocide contre notre peuple. Nous demandons également la mise en oeuvre des résolutions du sommet arabo-islamique tenu à Riyad le 11 novembre de l'année dernière, qui appellent à une action réelle pour briser le siège, apporter de l'aide et des secours à Gaza, et couper toutes les formes de relations politiques, diplomatiques et économiques avec l'entité sioniste. »

Boycotts et solidarité

Le mouvement remercie l'Afrique du Sud d'avoir déposé une plainte contre Israël auprès de la Cour internationale de justice, ainsi que tous les pays qui ont apporté leur soutien.

« Nous apprécions également toutes les positions, initiatives et activités officielles, populaires et partisans dans le monde arabe et islamique et dans le monde entier », déclare-t-il, saluant « la mobilisation massive de tous les peuples libres et de tous ceux qui ont une conscience dans les capitales du monde entier, les mouvements syndicaux, les protestations populaires et les manifestations d'étudiants dans les universités qui soutiennent les droits de notre peuple ».

Le Hamas appelle à « une escalade des activités de solidarité dans tous les domaines, en renforçant le boycott de l'occupation, en condamnant ses crimes et en faisant pression sur les pays, les entités, les entreprises et les organisations qui soutiennent la guerre génocidaire à Gaza ».

Le mouvement de résistance appelle également « les masses de notre peuple palestinien en Cisjordanie, à al-Qods, dans les territoires occupés, dans les camps de réfugiés et dans la diaspora à intensifier la résistance sous toutes ses formes et la lutte contre l'ennemi sioniste et ses plans ».

Il exhorte également toutes les factions politiques, les mouvements, les organisations et les personnalités nationales palestiniennes « à s'unir, à resserrer les rangs et à donner la priorité à la responsabilité nationale, en concentrant tous les efforts et toutes les ressources pour faire face à cette agression fasciste ».

« Nous affirmons au monde entier qu'il ne peut y avoir aucun compromis sur le droit légitime de notre peuple de résister à l'occupation par tous les moyens nécessaires, le droit d'établir notre État palestinien libre et indépendant, avec Al-Qods comme capitale, et de vivre dans la dignité, à l'abri du siège, des bombardements, des menaces ou du contrôle étranger - comme tous les autres peuples du monde. »

(Palestine Chronicle, 7 octobre 2024. Traduction : LML)



Déclaration du mouvement de résistance libanaise le Hezbollah

« Nous soulignons aujourd'hui le premier anniversaire de l'opération héroïque Déluge d'Al-Aqsa, par laquelle la volonté de la résistance palestinienne s'est manifestée face à l'agression, l'oppression et l'occupation qui sévissent sur ce peuple occupé depuis 1948, suivies de guerres, de tragédies et de destruction.

« Ces événements auront des conséquences historiques et stratégiques sur l'ensemble de la région, jusqu'à ce que justice soit rétablie avec la fin de l'occupation, et que le peuple palestinien obtienne son droit légitime à une terre libre et entière, du fleuve à la mer », dit le Hezbollah dans sa déclaration.

Le mouvement souligne que « le droit de résistance du peuple palestinien est absolu et légitime l'utilisation de tous les moyens nécessaires pour rétablir ses droits, résister et expulser l'occupation ».

Il affirme aussi que « malgré la brutalité de l'occupation et de son agression qui a mené au meurtre de dizaines de milliers de Palestiniens et à la destruction impitoyable de la bande de Gaza, cette entité d'oppression et d'agression est fragile et ne pourrait survivre sans le soutien américain ».

« Les alliés et les instruments » des États-Unis

Le Hezbollah dit qu'il « n'y avait pas de place pour cette entité sioniste temporaire dans notre région ou au sein du tissu social, culturel et humain. C'est une tumeur cancéreuse et sa disparition est inévitable, même si cela prendra du temps. »

Il souligne que les États-Unis d'Amérique, « ainsi que leurs alliés et instruments dans le monde et dans la région, sont des partenaires de cette agression et de ces crimes d'occupation contre les peuples palestinien et libanais et les peuples de la région. Ils doivent être tenus pour responsables des massacres, des crimes et des tragédies humanitaires dévastatrices. »

Le Hezbollah salue « la force et le courage de nos frères combattants des fronts

d'appui du cher Yémen et du grand Irak, ainsi que la force et la décision historique de la République islamique de l'Iran de frapper Israël en soutien aux peuples palestinien et libanais ».

« La décision du Hezbollah d'ouvrir un front le 8 octobre en appui au peuple palestinien et à son honorable résistance est une décision en faveur de la justice et de l'humanité. En même temps, c'est une décision qui vise à défendre le Liban et son peuple, pour qui notre résistance et notre peuple ont payé un lourd tribut, à la fois par la perte de ses dirigeants et de ses structures militaires et matérielles et par le déplacement de centaines de milliers de civils et la destruction massive de propriétés privées », affirme le Hezbollah.

Il ajoute qu'« en dépit de l'agression sans limites de l'ennemi, nous restons confiants, par la volonté d'Allah, en la capacité de notre résistance de repousser l'agresseur et en la patience et la détermination de notre grand peuple à mettre fin à cette calamité ».

(Chronique de Palestine, 7 octobre 2024. Traduction : LML)



Déclaration de la résistance yéménite Ansar Allah

Le commandant du mouvement Ansar Allah, Sayyed Abdul-Malik Badreddine al-Houthi, a prononcé un discours le 7 octobre à l'occasion de l'anniversaire du début de l'opération Déluge d'Al-Asqa. « L'ennemi israélien a lancé plus d'un quart de million de frappes aériennes et de d'artillerie sur la bande de Gaza au cours de l'année écoulée et environ 100 000 tonnes d'explosifs sous forme de bombes, de missiles et d'obus fournis par les Américains », a-t-il déclaré.

Il a donné des statistiques estimatives sur les destructions infligées à la population de Gaza dans le cadre de la campagne génocidaire israélienne débutée le 7 octobre 2023.

« Plus de 10 000 tonnes de mines temporaires qui n'ont pas encore explosé, destinées à piéger la bande de Gaza », dit-il.

« Les corps de 7 820 martyrs de Gaza n'ont pas été enterrés, n'ont pas atteint les hôpitaux et leurs données n'ont pas été enregistrées. Il s'agit là de chiffres estimés. »

« La disparition de nombreux corps est due à l'utilisation par l'ennemi israélien d'armes et de bombes américaines interdites au niveau international et ayant des effets génocidaires et de destruction massive », a-t-il ajouté.

Le commandant d'Ansar Allah a poursuivi : « L'ennemi sioniste a mobilisé toutes ses ressources, avec le soutien de l'Amérique, de la Grande-Bretagne et de l'Occident,

pour attaquer Gaza avec une armée de 350 000 soldats réguliers et de réserve. Environ 150 000 martyrs, disparus et blessés dans la bande de Gaza ».

« L'ennemi israélien a commis près de 3700 massacres contre les Palestiniens dans la bande de Gaza », a ajouté Sayyed Al-Houthi.

« Séquence de l'agression »

Le commandant d'Ansar Allah souligne que « l'action criminelle et agressive de l'ennemi israélien n'est pas née du Déluge d'Al-Aqsa ; elle fait partie d'une séquence historique d'agression et de crime de l'ennemi israélien ».

« Depuis l'exécrable déclaration Balfour et le début du rassemblement des Juifs en Palestine, les sionistes ont suivi une politique de massacres et de tueries brutales contre les Palestiniens avant la déclaration de l'entité. »

Il a ajouté que « la fermeté du peuple palestinien a prouvé que les ressources, l'équipement et les fournitures ne sont pas le facteur décisif dans ces batailles. Les factions de la Résistance à Gaza poursuivent la bataille contre l'ennemi israélien, soutenu par les États-Unis et l'Occident, avec une grande constance dans une zone très petite et complètement assiégée depuis près de 20 ans. »

« L'opération Déluge d'Al-Aqsa s'inscrit dans le droit légitime du peuple palestinien à combattre l'ennemi occupant, dont l'occupation, l'oppression et les crimes n'ont aucune légitimité. Déluge d'Al-Aqsa est le résultat naturel de 105 ans de guerre d'agression, d'occupation, de vol de terres, de carnage, de génocide et de déplacements des lieux sacrés, comme l'ont montré la première et la deuxième Intifada, après les échecs arabes et l'abandon de la Palestine depuis les accords humiliants. »

Sayyed Abdul-Malik Badreddine a également évoqué l'intensification des attaques israéliennes en Cisjordanie occupée, affirmant que ce crime n'était pas né du Déluge d'Al-Aqsa, il s'inscrit dans une suite historique de crimes.

« Le nombre de Palestiniens enlevés en Cisjordanie a dépassé les 11 000, ce qui comprend environ 750 martyrs et plus de 6200 blessés. Certaines statistiques font état d'environ 1400 attaques en Cisjordanie par les colons occupants au cours de l'année écoulée. »

La détermination des Libanais

En ce qui concerne le Liban, le commandant d'Ansar Allah déclare : « Si l'ennemi pense que tuer le très estimé secrétaire général du Hezbollah, Sayyed Hassan Nasrallah, qu'Allah soit satisfait de lui, affaiblira la détermination, brisera le moral et conduira à la reddition, il se trompe. »

« Les appels, les paroles et les discours du martyr Sayyed Hassan Nasrallah sont

maintenant encore plus motivants et inspirent à l'action et à la fermeté des convictions. L'ennemi israélien n'a pas tiré les leçons du passé, que ce soit en Palestine ou au Liban. »

Il a rappelé que « l'ennemi » s'attendait à ce que le moral des Brigades al-Qassam « s'effondre » après l'assassinat du chef du Hamas, Ismail Haniyeh.

Le commandant poursuit : « Les efforts sur le front du Yémen se poursuivent pour développer les capacités, élever les niveaux de performance et multiplier les opérations. La mobilisation populaire au Yémen est sans précédent, inégalée dans le monde islamique ou ailleurs. »

« Nous sommes avec vous »

« Nous, sur le front du Yémen, avons lancé plus de 1000 missiles et drones au cours de l'année écoulée, et nous avons également utilisé des bateaux en mer. Nos forces armées ont pris pour cible 193 navires liés à l'ennemi israélien, mais aussi aux Américains et aux Britanniques. »

« Les frappes aériennes et navales des ennemis sur notre pays se sont élevées à 774 attaques et elles ont fait 82 martyrs et 340 blessés. Quelle que soit l'ampleur de leur agression militaire contre notre pays et les sacrifices que nous serons forcés de consentir, cela ne nous dissuadera pas de rester sur nos positions. »

« Quiconque soutient l'ennemi israélien, ne serait-ce que d'une parole, se rend complice de tous les crimes qu'il commet. Je dis à nos frères du mouvement Hamas, des Brigades al-Qassam, des mouvements djihadistes palestiniens comme le Jihad islamique, Saraya Al-Quds, et tous les mouvements qui luttent en Palestine : Nous sommes avec vous, et notre peuple est votre soutien, il marche avec vous de toutes les manières possibles. »

(Chronique de Palestine, 7 octobre 2024. Traduction : LML)



(Pour voir les articles individuellement, cliquer sur le titre de l'article.)

[PDF](#)

[NUMÉROS PRÉCÉDENTS](#) | [ACCUEIL](#)

www.pccml.ca • redaction@pccml.ca